

## SUMMARY

# RANCANG BANGUN APLIKASI SOFTLOAN KARYAWAN BERBASIS WEB PADA PT SINAR MITRA FORTUNA KERAMINDO

Created by NUR RACHMI

**Subject** : APLIKASI, PINJAMAN, KARYAWAN

**Subject Alt** : APPLICATIONS, LOAN, EMPLOYEES

**Keyword** : aplikasi;web;softloan;pinjaman;karyawan

### Description :

PT Sinar Mitra Fortuna Keramindo merupakan suatu perusahaan yang bergerak dibidang pendistribusian bahan bangunan. Untuk mempertahankan loyalitas karyawan dan sebagai bentuk terima kasih kepada karyawan atas jasa yang telah diberikan, perusahaan memberikan fasilitas pinjaman lunak bagi karyawan tetap yang telah mengabdikan pada perusahaan. Tetapi dalam aktifitasnya, pelaksanaan yang masih bersifat manual membuat proses pengajuan dan persetujuan pinjaman tersebut menjadi banyak kendala, mengingat karyawan perusahaan ini tidak hanya berada pada satu tempat kerja yang sama, sehingga proses yang berbelit pun tidak bisa dihindari. Aplikasi proyek softloan karyawan berbasis web ini dibuat dengan menggunakan software PHP (Hypertext Preprocessor) dan Database MySQL. Aplikasi ini bertujuan untuk memberikan kemudahan dalam pengajuan pinjaman lunak, persetujuan serta monitoring pinjaman bagi para karyawan dan pemangku kepentingan perusahaan. Metode penelitian yang digunakan adalah studi kelayakan dengan menganalisis kebutuhan sistem yang akan dibangun dengan mengembangkan sistem informasi web. Sistem ini menjelaskan bahwa sistem informasi yang dibuat dapat diakses melalui media aplikasi web dalam bentuk user interface dan basis data yang user friendly. Aplikasi ini membuat proses pengajuan pinjaman yang lebih mudah dan persetujuan yang cepat serta penyediaan informasi-informasi berkaitan pinjaman maupun data penunjangnya secara lebih rinci. Dengan aplikasi ini menjadi sangat mudah untuk mengetahui pendataan serta informasi pinjaman karyawan.

**Date Create** : 11/11/2016

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-201183042

**Collection** : 201183042

**Source** : Undergraduate Theses of Information System

**Relation Collection** Fakultas Ilmu Komputer

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

### Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor